

En septembre à la Sauvegarde 37

Newsletter

La Sauvegarde 37 innove : une application mobile pour les livrets d'accueil du pôle hébergement

Afin de rendre l'information plus accessible et de favoriser la participation des enfants et familles, la Sauvegarde 37 développe actuellement une application mobile dédiée aux livrets d'accueil du pôle hébergement. Jusqu'ici disponibles en version papier et PDF, ces livrets seront bientôt consultables directement sur smartphone, offrant une expérience plus simple, rapide et interactive. Cette initiative voit le jour grâce au mécénat de compétence, qui permet de mobiliser des expertises techniques au service d'un projet à fort impact social.

L'application est pensée pour et avec les enfants. En quelques clics, les utilisateurs retrouveront une présentation simplifiée de la Sauvegarde 37, un espace dédié au conseil des jeunes, les livrets d'accueil par structure et une rubrique « guide de la majorité ». Cette application sera un véritable outil d'autonomie et d'inclusion, permettant à chaque personne accompagnée d'avoir, dans sa poche, toutes les informations essentielles pour mieux comprendre et participer à son accompagnement. L'outil est actuellement en phase de tests et de développement.



Simulation – visuel non définitif

Un grand merci à l'entreprise DELOITTE Grand Ouest pour son généreux don de mobilier destiné aux établissements de la Sauvegarde 37 !

Ces meubles viendront améliorer les lieux d'accueil des enfants et aménager avec soin les studios destinés aux jeunes en pré - autonomie. Ces équipements supplémentaires permettront de créer un environnement plus chaleureux, confortable et fonctionnel, favorisant à la fois le bien - être et le développement personnel des usagers.

Ce geste solidaire de la part de Deloitte (cabinet audit & assurance, conseil, société d'avocats), ne se limite pas à un simple don matériel : il témoigne d'un véritable engagement en faveur du public vulnérable de la protection de l'enfance.



Le guide de la majorité : un outil essentiel pour préparer l'avenir des jeunes

Les « guide de la majorité » des deux pôles ont été fusionnés en version numérique sur le site de la Sauvegarde 37. Vous pouvez le consulter facilement en ligne : <https://sauvegarde37.fr/parents-enfants/guide-de-la-majorite/>



Ce guide a pour objectif de rendre plus lisibles et accessibles les structures et dispositifs qui peuvent aider les jeunes à préparer leur sortie. Le guide regroupe de manière numérique, en un seul endroit, les aides, les démarches et les contacts essentiels pour accompagner les jeunes majeurs dans la préparation de leur sortie des dispositifs de protection de l'enfance mais aussi être un repère pour l'après.



L'équipe cadre du pôle hébergement en pleine foulée !

Une partie de l'équipe cadre du pôle hébergement a relevé un beau défi sportif en participant aux Foulées Gourmandes d'Effiat, à Cinq-Mars-la-Pile.

Habillés aux couleurs de la Sauvegarde 37, nos coureurs et coureuses ont montré que solidarité, dynamisme et esprit d'équipe vont de pair.

Ce moment convivial a permis de partager bien plus qu'une simple course :

- 🏆 Sport pour se dépasser,
- 🤝 Solidarité pour représenter nos valeurs,
- 💚 Cohésion pour renforcer les liens de l'équipe.



Le projet de la Tiny house, ça avance !



Dans le but d'offrir de l'espace supplémentaire pour l'accueil des enfants et familles accompagnés par les services de milieu ouvert, une tiny house va être installée. Elle sera implantée à côté du bâtiment SIE/SRP. Les premiers travaux préalables à l'installation auront lieu courant octobre pour une livraison fin octobre.



Simulation d'implantation – visuel non définitif

Un nouveau projet pour le dispositif relais

Depuis 1996, la Sauvegarde 37 s'investit aux côtés de l'Éducation nationale et du Conseil départemental avec le Dispositif Relais, destiné aux collégiens en risque de déscolarisation ou de désocialisation. Ce dispositif offre une seconde chance à des jeunes ayant déjà bénéficié de toutes les mesures d'accompagnement possibles au sein de leur collège.

À compter de la rentrée 2025, le Dispositif Relais repense son fonctionnement et recherche un nouveau lieu d'accueil pour ses activités. La Sauvegarde 37 poursuit son engagement en mettant à disposition une éducatrice spécialisée ainsi que le matériel nécessaire au bon déroulement du projet. Le bâtiment anciennement occupé par le dispositif, situé sur le site de l'Auberdrière, est libéré et s'inscrit dans le projet global de rénovation des bâtiments associatifs prévu pour les années à venir.

